



STELZENTHEATER CIRCOLO

DIE LUMIANER

„Unglaublich – aber einleuchtend!“

Du lieber Himmel, was kommt denn da?
Oder war es vor uns hier?

Die **Lumianer**, nach eigener Aussage vom Planeten Lumos, sind mindestens so verduzt wie ihre Betrachter. Sie fragen sich, warum hier alle so klein sind und keine großen Leuchten.

Mal mutig, mal zögerlich durchschreiten sie die Menge tags. Nachts malt ihr Licht anmutig bisweilen mystisch Punkte und Streifen in die Dunkelheit.

Vielleicht, denken sie, fällt ja etwas von ihrer Leuchtkraft auf die Erdlinge ab, so ein kleiner Glanz, wie er in manch einem Auge zu finden ist, wenn es etwas besonders Schönes zu sehen bekommt – die Lumianer beispielsweise.





STELZENTHEATER CIRCOLO

DIE LUMIANER

